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Bon à savoir
Football : L'Association nationale des arbitres de foot-
ball du Gabon (ANAFG) informe les arbitres que son as-
semblée générale élective est programmée pour le 1er 
septembre 2019 à 15 heures, à Owendo, dans la salle de 
réunion de la Fégafoot.
Omnisport : L'Association gabonaise pour l'anima-
tion de sports de proximité (Agaspro) informe tous 
les membres actifs désirant se présenter au poste de 
président de ladite association, de déposer auprès du 
secrétariat de la Direction provinciale de la Jeunesse, 
des Sports et des Loisirs, sise à Ntoum, du vendredi 30 
août au vendredi 13 septembre 2019, un dossier com-
posé des pièces suivantes : un certificat dans l'une des 
disciplines sportives d'animateur, un CV, une demande 
manuscrite, un casier judiciaire, des photos d'identité. 
Les conditions sont : être de nationalité gabonaise, avoir 
exercé plus de deux ans comme membre actif et verser 
une caution de 250 000 FCFA.

Football/Entretien avec le nouveau référent de la Fédération gabonaise 
de football zone Europe…

... Fabrice Do Marcolino : "Je vais superviser l'ensemble 
des joueurs gabonais évoluant en Europe"

L'ancien international gabonais Fabrice Do Marcolino, 
par ailleurs recruteur au Stade rennais (France), vient 
d'être nommé par la Fédération gabonaise de football 
au poste de référent zone Europe. En quoi consistent ses 
nouvelles missions ? Quelle est la ligne rouge à ne pas 
franchir ? Fait-il également partie du staff des Panthères ? 
Sans détours, l'ancien joueur du Stade rennais, de Laval, 
d’Istres…, répond aux questions de notre rédaction.

l'union : Fabrice Do Marcolino, vous venez d'être 
nommé par la Fégafoot au poste de référent zone Eu-
rope.. Qu’est-ce à dire ?
Fabrice Do Marcolino : Mon rôle sera simplement d'être 
le relais du nouveau sélectionneur de l'équipe nationale de 
football du Gabon. Une force  de proposition et non de dé-
cision. Le coach nouvellement arrivé n'a pas une grande 
connaissance du groupe Panthères, encore moins celle des 
joueurs. Il avait donc, par conséquent, besoin d'un référent 
ayant une certaine connaissance du football gabonais. 
Je vais donc superviser l'ensemble des joueurs gabonais 
évoluant en Europe et lui faire à chaque fois un rapport 
détaillé sur les performances de chaque joueur. J'ai égale-
ment, entre autres, pour mission de détecter de nouveaux 
jeunes joueurs et les proposer au coach, tout en ayant des 
discutions franches avec les binationaux qui sont disposés 
ou non à intégrer la sélection. Mieux, je compte également 
être une passerelle entre les joueurs gabonais évoluant au 
pays et les clubs européens. A cet effet, mes relations avec 
la Direction technique nationale (DTN) se verra renforcée. 
Nous allons écumer les villes pour inscrire les équipes na-
tionales jeunes pour prendre part à plusieurs tournois des 
différentes catégories. Comme ce fut le cas, il y a plusieurs 

années de cela pour Stéphane Nguéma et moi, à Montaigu 
en France.
Le Stade rennais est votre employeur. Comment al-

lez-vous gérer vos occupations actuelles et celles de 
la Fédération gabonaise de football ?
J'ai tout naturellement avisé mon employeur de la nouvelle 
situation. Ils sont heureux de savoir qu'en sélection, j'oc-
cupe, à quelques exceptions près, les mêmes fonctions.
Étiez-vous la personne idéale pour occuper ce poste ?
J'ai été international gabonais durant plusieurs années. 
J'occupe actuellement les fonctions de recruteur de jeunes 
pour le compte du Stade rennais. J'ai joué avec certains 
joueurs actuellement en activité. Avant le match contre le 
Burundi, à Bujumbura, j'étais déjà allé superviser Musa-
vu-King et adressé des fiches à Daniel Cousin, le coach de 
l'époque, et à son adjoint Bruno Mbanangoye Zita. Pour ré-
pondre à votre question, je pense en toute honnêteté avoir 
assez d'expérience pour parler aux joueurs, les conseiller et 
être au plus près d'eux.
Le coach a entamé une tournée en France où il a ren-
contré nos expatriés. Vous étiez de la partie ?
Effectivement nous avons sillonné les clubs où évoluent nos 
compatriotes. Je laisse la primeur au coach de communi-
quer à ce sujet.
Seriez-vous des différents regroupements de la sélec-
tion au Gabon et à l'étranger ?
Tout naturellement ! À cet effet, je compte également être le 
relais entre les joueurs, le coach et la fédération. Toutes les 
préoccupations des joueurs seront portées à ma connais-
sance. Le but étant de récréer un climat de convivialité au-
tour de la sélection.
Votre mot de fin
J'ai bien ciblé les besoins et les attentes du coach. Il y a des 
attentes du côté du peuple, nous en sommes conscients. 
Occasion pour moi ici de remercier la fédération d'avoir 
proposé mon nom, et au coach d'avoir validé la proposition 
du bureau fédéral.

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

  Fabrice Do Marcolino, nouveau référent  
zone Europe de la Fégafoot compte mettre son 
expérience au service des équipes nationales. 
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Omnisports/Marathon de l'Unité et Journées de redynamisation 
de la pétanque à Koula-Moutou

A la recherche de jeunes talents

L'ASSOCIATION  des 
jeunes de Mikengui (AJM), 
dans l'Ogooué-Lolo, et la 
Fédération gabonaise de 
pétanque ont organisé 
dernièrement, à Kou-
la-Moutou, un marathon 
de l'Unité édition 2019 et 
des Journées de redynami-
sation de la pétanque.
Si le marathon, divisé en 

catégories Dames et Mes-
sieurs avec des parcours 
de 3 km et 10 km, avait 
pour but de détecter des 
jeunes talents en athlé-
tisme pour représenter la 
province aux compétitions 
nationales, les concours de 
pétanque visaient à vul-
gariser la discipline. Une 
journée qui a également 
permis de former des édu-
cateurs et de redynamiser 
les ligues provinciales. Car 
il est question de "mettre 

la pétanque au rang des 
sports de haut niveau et 
mettre en place une équipe 
nationale compétitive pour 
défendre valablement les 
couleurs de la nation", a 
indiqué le président de la 
Fédération gabonaise de 
pétanque, Guillaume Gues-
san Mbadinga.
Pour rappel, le champion-
nat national de pétanque 
aura lieu du 28 au 29 sep-
tembre prochains à Libre-
ville.

PSNB
Libreville/Gabon

Une phase de jeu de 
pétanque lors de la 
journée de redyna-

misation à la Ligue de 
l’Ogooué-Lolo. 
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Football/Assemblée générale extraordinaire du TP Akwembé

Remonter la pente

LE  Tout Puissant 
Akwembé a tenu son 
assemblée générale ex-
traordinaire, samedi 
passé, au quartier Mon-
tagne-Sainte, dans le 3e 
arrondissement de Libre-
ville. C'était en présence, 
entre autres, du président 
de la Ligue de football de 
l'Estuaire, Serges Hamed 
Mombo.
Le président actif du TP 
Akwembé, Melvin Ind-
jendjé Gondjout, situant 
le but de cette rencontre, 

a indiqué que celle-ci doit 
rappeler que l'objectif du 
club, cette saison, est de 
retrouver la deuxième 
division. Pour ce faire, 
Akwembé est en train 
de peaufiner toutes les 
stratégies lui permettant 
d'y parvenir. Et il s'en 
donne les moyens tant 
financiers qu'organisa-
tionnels. Compter sur les 
joueurs formés au club et 
poursuivre la politique 
de formation, seront ses 
principales armes pour 
retrouver rapidement la 
deuxième division.
C'est pour ces raisons que 
le TP Akwembé organi-

sera dès le 6 septembre 
prochain, à Libreville, un 

tournoi de détection de 
jeunes talents.

AN
Libreville/Gabon

Nouveaux et anciens joueurs et dirigeants du TP 
Akembé sont unis pour un même objectif.
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